



西内野 コミュニティだより

24号

発行／西内野コミュニティ協議会 総務・広報部

第27回
7月23日(土)

西内野盆踊り大会

いつになく猛暑が続く夏の夜、今年も恒例の西内野盆踊り大会が盛大に行われました。

この盆踊り大会は、地域住民の親睦と融和を深め、明るい活力ある地域づくりをとの願いが込められています。

今年は踊り13団体参加、小さなお子さんからお年寄りまで多くの方々の踊る姿を見ることができました。夜店は地域から9団体の出店、どこも行列ができ大盛況でした。

今年は、最初かき氷機が動かないという予想外の事態がおきました。肉正さん、山本さんから助けていただいたことで、出店を無事に終えることが出来ました。地域の皆様のお陰で、子どもたちの笑顔が沢山見られたことに感謝いたします。

西内野小学校PTA会長
若杉 直美



踊りに参加しました。とても楽しかったです。内野西が丘には、若いお父さん、お母さんがたくさん住んでいるので、来年は踊りに大勢参加してくれるといいなと思いました。

内野西が丘自治会
春日 弘美



暑い中、友だちと食べたかき氷はとてもおいしかったです。安いのもうれしい！！

内野中学校3年
富田 夏帆

ようちえんでいっしょけんめいおぼえたので、じょうずにおどれました。

西幼稚園 はま組
まつもと ひろむ

安いお店が多かったので、いろいろ食べれて満足でした。とても楽しかったです。

内野中学校1年
佐藤 光輝

みんなでいっしょにおどつたのがたのしかったです。

西幼稚園 さくら組
たかだ あいな

公園表彰

団体の部 会長表彰 上原団地自治会

去る8月25日、新潟市黒崎市民会館大ホールにて、西区公園愛護連絡協議会より、当自治会「中島なかよし公園」に対し地域における公園緑地の健全な発展と、その愛護のため永年にわたり公園愛護活動に精励したとの事で、会長賞を受賞しました。大変名誉なことと心から喜んでおります。これを機にますます管理・維持に十分留意し、地域の方々から愛され、子どもたちの歓声と笑顔の絶えない公園造りに、協議会様のご指導を頂きながら邁進したいと考えております。有り難うございました。「中島なかよし公園」が永遠に緑あふれるオアシスでありますように願います。



中島なかよし公園

団体の部 区長表彰 内野平和台自治会

新潟市西区では、各自治体（町内会）内に、大小299ヶ所に公園があり、この協議会には177団体が加盟しております。

今年度は、新潟市区長賞を受賞しました。

これは、自治会員の皆様が輪番制で公園清掃活動を長期間積極的に精励したことが認められての受賞で、心から感謝しております。笠木山公園は、多くの方々が立ち寄り、交流を深め、ご利用頂いております。

今後とも、自治会員の皆様のご協力を得て清掃を継続し、地域の憩いの場として、公園の美化を目指す活動をお願いします。



笠木山公園

西区地域デザイン講座（ジュニア版）

「いいね、地域の中学生！」

西内野コミュニティ協議会副会長 寺瀬 千恵

西区役所で開催の「地域デザイン講座（ジュニア版）」に参加しました。そこで地域のことを真剣に考えている中学生に出会いました。

自分の住む地域の姿をちゃんと見ています。そして将来「こんなまちに住みたいな」と、まちの姿を描いています。『人と人が交流し、安全で明るい活気溢れるまち』の姿を！その実現に向けてアイデアを出し合いました。

意見交換により「盆踊り大会」を地域の誇りと思っていることや、企画段階からの参加を望んでいることを知りました。何と嬉しく頼もしいことでしょうか。子どもたちとともに作る「盆踊り大会」ができそうです。ステップアップできるチャンス到来と感じ、心浮き立つ機会となりました。

こんな講座なら、何度でも参加したいとも思いました。



新潟市西区避難マップ「AED設置場所」について

防災・防犯部

今年、4月下旬に各自治会・町内会より全世帯に配布しました、避難マップ内に記載してある「AED設置場所」で一部施設に「未設置場所」が判明致しました。

紙面をお借りし、心よりお詫び申し上げます。AED設置場所は、右記の通りになります。よろしくお願ひします。

◎「AED設置場所」……24時間使用可能

ゆうばえの里	ゆうばえの家
--------	--------

◎「AED設置場所」……営業時間・施設利用可能時間のみ使用可能

西コミュニティセンター	西幼稚園	西内野小学校
新潟西高等学校	原信内野店	清水フードセンター
多和田歯科医院	すがはら消化内科クリニック	

あの人この人

今の時代 農業の役割とは

内野上新町自治会 渡辺 成樹



現在、農業に従事している人はどの位いるのでしょうか？

私が生まれた1980年は約600万戸とされていましたが、今では約200万戸にまで減っているそうです。日本の総人口に対し、この数はあまりにも低いのではないかと危惧します。国内食料自給率40%？いえいえ、もっと低いでしょう！なのに食べ物は余っている。ほとんどの農作物は買い叩かれる。これが今の時代、日本農業の現状です。利益のみを求める農業では、日本の産業として成り立っていないということでしょう。

私が思う農業の役割とは、自然と人と食のバランスを保っていく上で、欠かすことのできない大切な存在であると考えます。年は関係ありません。もっと色々な人に、農業の大切さ、素晴らしさを伝えていく事が、今農業に携わっている人たちの課題と思っています。

創立70年を迎えて

内野中学校長 藤本 洋則

今年度、内野中学校は創立70周年を迎えました。節目の年であることから、内野中学校創立70周年記念式典を、教育委員をはじめ多くのご来賓の臨席を賜り、来る10月29日(土)に開催する予定です。

70周年記念式典は、式典の部とアトラクションの部の2部構成となっており、アトラクションの部では合唱部と吹奏楽部の演奏を披露する予定にしています。他に、創立50周年からの20年間をスライドで上映し、内野中の歴史を振り返る機会を設けるとともに、昭和29年から歌い継がれてきた校歌を参加者全員で合唱し、地域・保護者とともに喜びを分かち合う計画となっています。ご都合がございましたらおいでいただければ幸いです。

昭和22年の開校以来、多くの有為な人材を輩出してきた内野中学校の卒業生は、平成28年度末の卒業生で1万8000人を超えます。

現在の生徒数は617名20学級(特別支援学級2学級を含む)ですが、少子化が進展する中で、内野中学校はむしろ増加傾向にあり、平成33年度には700名を超える推計となっています。生徒数の増加は、これまで通

り内野中学校が活力ある学校として、新潟市をリードしていく存在としてあり続けるためには大変喜ばしいことであると感じています。

さて、今年度、教育界においても大きな動きがあります。それは学習指導要領が改訂されるということです。

今回の改訂では、「社会に関かれた教育課程」の編成が求められています。内野中学校の卒業生が、将来、自立した人間として主体的に学び続け、社会や世界と向き合い、自ら課題を解決していくことができる社会人となるための基礎的な資質・能力を育むために教育課程を根本的に見直す必要があると受け止めています。

創立70年を機に、地域とともに未来を創造する人材を育てるための教育活動をどのように行うかという視点から、教育課程を見直し、これまでの歴史と伝統の礎の上に、新たな一歩を進めたいと考えています。



● グリーンベルトに咲く笑顔 ●

内野西新町自治会長 板井 光司



平和台大通りエンゼル商店から県道までの間のグリーンベルトが今年8月に完成しました。

私たち見守る側といたしましては心の支えになります。

子どもの笑顔で地域は明るくなります。グリーンベルトは絶対侵してはならない領域ではないでしょうか。セーフティスタッフの方々、地域の人たちと健やかな成長を見守って行きたいと思っています。

● あいさつ運動 ●

西内野小学校地域教育コーディネーター 山岸 則子

今年度は活動周知のための「のぼり旗」を用意し、9月5日から9日まで「にしうちのあいさつ運動」を、地域(コミ協)家庭(PTA)学校(西内野小学校)が協働で行いました。地域や家庭であいさつをすることで、コミュニケーションが良くなり、地域を元気に、そして地域ぐるみで子どもたちを育てようという取り組みをしている事業です。コミュニケーションの良い地域は犯罪も少ないといえます。期間にかかわらず、日ごろからあいさつを意識してみませんか?気持ちのいい一日が送れると思います。



中学生コーナー

私たちが
編集しました

内野中3年
佐々木彩乃
宮島瑠奈

今回の特集は“飛翔祭”です。

飛翔祭とは、内野中の
体育祭のことで、赤、青、黄の
3軍に分かれて競い合います。

私の母の頃から
飛翔祭という
名前だそうです。



内野中の飛翔祭はなによりも“熱い”ことで有名★

熱い軍をまとめた3つの軍の団長からの一言



工橋 樹寛

最高に熱くはまりました。
ありがとうございました。



本間 優哉

全校のリオより熱い内野
魂が見えてよかったです。



若柳 将

応援してくれたみなさん
ありがとうございました!!

実行委員のお仕事

実行委員は飛翔祭の中で全体を
まとめる仕事をしました。今年は、
スローガンを作りました。さらに、
全校全員と先生方の意見ごみをかた
紙の掲示もしました。あまり
おたがず協力と思われていますか
一番重要な仕事だと実感しました。

これは
私たちが
作りました。



今年度の飛翔祭はテスト後の5日間準備や練習
をするというかなりきついものでした。ですがその分、
全員の気持ちも「飛翔祭」に向けて一つになるもの
はやく、より団結することかできました。そして、この
団結力はここで終わりではありません。この日は、
合唱祭である「輝煌祭」でクラス団結力としていか
します。さらにクラスの団結力がより一層かたまること
で、学年、全校がまとまり、よりよい内野中につながります。
創立70周年をむかえた内野中学校をこれからもよしくお祝いします。

編集後記

注目してください！若い中学生の情報発信コーナーができました。

10年一昔といいますが、西内野コミュニティ協議会が設立されて早10年。これからも安心して暮ら
せる住みよい地域をめざして活動を続けます。皆様のご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

(HK)